

仙南歯科医師会だより 第1号

平成30年11月12日

初冬の候、会員の皆様におかれましては益々御清栄のことと御慶び申し上げます。

さて、私、玉野井修は過日の仙南歯科医師会設立準備全体会におきまして会長として承認して頂きました。史上初の合併案件ですのでまだまだ手探りで進んで行くしかありませんが精一杯の努力をして行きたいと考えております。宜しく御理解御協力の程お願い申し上げます。

仙南歯科医師会 会長 玉野井 修

(実際は仙南歯科医師会は4月スタートとなりますが、全体会にて承認されましたので今後は「会長」という肩書で書かせて頂きます。)

今までは「合併だより」を刊行しておりました。

準備委員会は解散しましたので、新たに「仙南歯科医師会だより」を刊行する事といたしました。

合併によりエリアが広くなり今までより一堂に会する事が困難にもなりますので、会員の共有認識を高め、結束を促進する為に刊行をしたいと思っております。是非お目通しくださいますようお願いいたします。(執行部一同)

仙南歯科医師会 設立準備全体会 議事録

日時 平成30年10月27日 18:00

場所 Orga 2F イベントホール

司会 仙南歯科医師会設立準備委員会事務局

次第

1、開会 仙南歯科医師会設立準備委員会 副委員長 目黒 一美

こんばんは。診療でお疲れの所お集まり頂きありがとうございます。

ただいまより仙南歯科医師会設立準備全体会を始めます。

2、挨拶 仙南歯科医師会設立準備委員会 委員長 玉野井 修

本日はお集まり頂きありがとうございます。本日の仙南歯科医師会設立準備全体会は本来で言えば「仙南歯科医師会・総会」なのですが、まだ仙南歯科医師会自体が発足しておりませんのでこの様な名称になりました。ご了承下さい。

さて仙南歯科医師会準備委員会は12名の先生で構成され、毎月会議で議論を重ねなんとかここまでこぎ着けました。委員の先生方の頑張りで今日に至る訳です。まずは委員の先生方に拍手をお願いいたします。

委員の先生方は合併検討委員会、合併推進委員会、合併準備委員会、合併設立準備委員会と名称を変えながら議論を重ねてきた訳ですが、その際に決して他の地区を非難することなく、より前向きでポジティブな意見交換を行ってくれました。私は委員長としてその事を大変誇りに思っております。

今後 仙南歯科医師会発足に伴い、いろいろな協議事項もトラブルもあると思いますが、前述のような前向きな姿勢で進めて頂きたいと思っております。

本日はよろしくをお願いいたします。

3、議長選出

議長の立候補なし。

山家仁先生より準備委員会一任のご意見を頂き、平井すみ江先生が議長に選出。

4、 議事（平井議長の下で進行）

1) 仙南歯科医師会会長選挙及び監事選挙について

選挙管理委員長 乾 洋 委員長より報告

「仙南歯科医師会会長、及び監事における立候補者は会長職に玉野井修先生、監事職に小野貴志夫先生、遠藤実先生が立候補されました。共に定数だったため選挙にはなりません。仙南歯科医師会選挙規則第二十条三項により上記三名を会長 及び監事の当選人といたします。この会で承認されれば玉野井先生は会長、小野先生・遠藤先生は監事にそれぞれ決定いたします。報告は以上です」

議長である平井先生の取り計らいにより、上記三名それぞれが会員の拍手で承認され、仙南歯科医師会会長及び監事が決定。

・新会長挨拶（玉野井 修先生）

この度仙南歯科医師会会長に承認されました玉野井です。思い起こせば仙南三支部役員協議会の席で亙理滋先生より仙南三支部はもっと合同事業を増やすべきだというご意見を頂きました。それが合併構想の始まりかと思えます。その後時代の流れで歯科は全身の一部という認識が社会に増えてきて、結果会務も増加になりました。逆に歯科医師会はマンパワーの不足問題を抱えており、やはり合併すべきだという流れになったものと思えます。

合併により仙南歯科医師会は仙台に次ぐ二番目に大きい歯科医師会になります。地域にも会員にも役に立つ会であるよう頑張っていきたいと思っております。今後役員選出、予算案、事業計画作成等を進めていきますが、困難な問題やトラブルなどもあるかと思っております。しかし先ほども申し上げましたように、互いに批判するのではなく前向きにポジティブにいきましょう。そうすれば素晴らしい会になると思っておりますので、皆様何卒ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

・新監事挨拶

(小野 貴志夫先生)

監事になりました小野です。玉野井会長が選出する役員は優秀なので問題ないとは思いますが、頑張りすぎて暴走しないように見張っていきたい。財務基盤も合併により安定はしますが予算案なども厳しく見ていきたいと思っています。叱咤激励という言葉がありますが、私は叱咤担当で行きたいと思っております。激励はやさしい遠藤先生をお願いいたします(笑)。今後ともご理解、ご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

(遠藤 実先生)

激励担当遠藤です(笑)。三地区合併は最初は接着剤でくっつけた様なものでしょう。しかし今後皆様にご協力頂ければ、縫い目のないゴルフボールのような滑らかな関係になれると思っております。私自身しばらく会務から離れておりましたが、会長だった経験を生かし、会が円滑に進むようにしっかりと見極めていきたいと思っております。よろしくお願い申し上げます。

2) その他

特になし。

5. 協議

1) 仙南歯科医師会基本方針について

玉野井会長から仙南歯科医師会基本方針(案)を説明 (別紙)

平井議長の指名で何人かの先生にご意見頂いた。

(飯淵雅高先生)

委員の皆様本当にありがとうございました。基本方針はまだこれからなのでまだよくわかりませんが、運営方針の和気 結束 貢献の意思で頑張ってください。個人的には休日当番は難しくなるのではないかと思います。かなり広域になるので地域格差など起きないようにご配慮下さい。ご活躍を御祈願しております。

(真壁秀幸先生)

和気という言葉聞いたことがなかった。調べたらおおらかな等の意味だった。今日のこの会議でも正直誰かわからない人もいます。おおらかな気持ちでまずは親睦

と交流を大事にしていきたい。休日当番は角田はお辞めになる先生もいるし、来年は5月の連休の問題もあり不安だ。役員の方先生方頑張って下さい。

(氏家 和子先生)

以前病気で一ヶ月休診して、今度は股関節の手術で半年休診が必要になった。そういうときに誰に連絡すればいいのかわからない。そういう所を早めにはっきりさせてほしい。(目黒先生) とりあえず私に連絡頂ければ大丈夫です。

(山崎 猛男先生)

今日という日が来るのが待ち遠しかった。垣根を取って仲良くやっていきましょうという姿勢が大事だと思う。後は物事大きく捉えていきましょう。木を見て森を見ないということがないように。今後ともよろしく願いいたします。

2) その他

特になし

6, その他

・菅野先生より告知

平成30年三地区合同学術講演会が12月8日(土)に、角田のシンケンファクトリーで開催されます。現在参加23名です。お忙しい中大変恐縮ではございますが、ご参加の程何卒よろしくお願い申し上げます。

7, 閉会 仙南歯科医師会設立準備委員会 副会長 小野 貴志夫

本日はお疲れ様でした。顔の見える関係が大事です。仲良くやっていくためにまずは名前と顔を覚えることが大切です。お時間のある方懇親会の席で盛り上がりましょう。本日は有り難うございました。

記録 榊原 伊織

編集後記

玉野井新会長も挨拶でお話ししていますが、仙南三支部合併の青写真は平成18年に開催された仙南三支部合同役員協議会の席で当時白石支部会長の亘理滋先生が提唱した「将来的な合併を視野に入れた三支部合同事業の促進案」から始まったと思われまふ。当時専務理事をしていた私は亘理会長から三支部合同事業の簡単な規約のようなものを作成して協議会に提出すようにと仰せつかり(合併するという趣旨には大いに賛成しましたが)夢のような話だなーと思いながら何か作った記憶があります。それから12年の歳月を経て三支部会員の先生方の叱咤激励を受けた設立準備委員会の先生方の多大な努力により本日合併の第一歩を踏み出したことに感無量です。まだ始まったばかりで会員の先生方には不安や戸惑いも多々あるかと思ひますが、今後の飛躍を信じて今は仙南支部設立を素直に喜びたいと思ひます。

(白石歯科医師会副会長 千木良 尚志記)